

8 MARS

8 PORTRAITS



Nathalie LATAPIE
Secrétaire médicale

FEMMES

Respect!

HOMMES

JOURNÉE INTERNATIONALE POUR LES DROITS DES FEMMES

« Secrétaire médicale au SAMU 31 depuis 1993, je suis toujours aussi passionnée. Mon engagement et mon investissement n'ont pas changé. Je travaille au sein d'une équipe toujours en première position pour faire face à l'urgence et à la détresse humaine. J'ai pris part à la création du Centre de réponse à la catastrophe avec enthousiasme. C'est un bel exemple de notre dynamisme. »

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE TOULOUSE